

# La Seyne Nord : Alain Chapparo lance sa campagne

C'est devant une quarantaine de sympathisants qu'Alain Chapparo, vice-président départemental du Nouveau centre (NC) et conseiller municipal d'opposition, a inauguré sa permanence, au 37 rue Gambetta, à La Seyne. Considéré par sa famille politique comme « l'homme idéal puisqu'homme de terrain et gros travailleur », il a officiellement annoncé sa candidature pour être le conseiller général du canton de La Seyne Nord.

Quid du pacte NC-UMP, passé entre Hervé Morin et Hubert Falco, puisque Sandra Torres (investie par l'UMP) se présente également aux cantonales? Bernard Ferreti, délégué départemental NC, a la réponse : « *Le pacte sera rompu. Les Seynois ne voteront jamais pour une*



Sa permanence a été inaugurée au 37, rue Gambetta, hier à La Seyne.

(Photo D. La.)

*droite dure. La gauche les a trop déçus. Ce qu'il faut pour la ville, c'est un centre droit, c'est le Nouveau centre. »* La campagne a bel et bien commencé... en attendant une autre : celle des élections municipales de 2014. « *La Ville est malade et l'équipe en place a montré qu'elle n'est pas capable de la gérer* », a dit le candidat.